

Un fiscal dio positivo y cerraron las dependencias del Valle de Uco



Este sábado se dio a conocer que **un fiscal dio positivo por coronavirus en el Valle de Uco**. A raíz de esto, la Suprema Corte decidió cerrar todas las oficinas dependientes de la Justicia de esa zona. La medida regirá por 48 horas.

El fiscal también se encuentra internado con su hija.

Según informó el Ministerio Público Fiscal, las denuncias se seguirán recibiendo en las oficinas fiscales que se encuentran en las comisarías y por la página Web.

Tras la detección del caso, se ordenó el aislamiento por 21 días de los empleados que estuvieron en contacto con el fiscal y la desinfección inmediata de todos los edificios pertenecientes al Ministerio en los departamentos de la circunscripción.

Asimismo, desde la Suprema Corte se procedió a desinfectar todos los edificios judiciales.

Fuente: El Sol